

Varias empresas de EIKEN, el Cluster Audiovisual de Euskadi visitan Huhezi

18/02/2009

El 17 de febrero, cinco representantes de EIKEN, el **Cluster Audiovisual de Euskadi**, visitaron Huhezi, la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea, para entrevistarse con los responsables de la carrera de **Comunicación Audiovisual**, y obtener un conocimiento más detallado de la carrera. Éstos fueron los representantes que acudieron a Eskoriatza al martes por la tarde:

- Idurre Cajaraville (Baleuko)
- Itziar Azpeitia (EITB)
- Igor Olaizola (Vicomtech)
- Nora Busturia eta Itziar Mena (EIKEN)

Tanto los representantes de la universidad como los visitantes tenían un interés especial para **compartir un diagnóstico** sobre la situación del **sector audiovisual**. Además, los representantes de EIKEN querían conocer en detalle la propuesta que Huhezi presentará en Madrid sobre la carrera de Comunicación Audiovisual. Aparte de de los citados temas, los visitantes se informaron sobre **Komunikaldiak**, las jornadas sobre comunicación, **las sesiones de cine de Huhezi**, el festival de cine corto **Huhezinema**, y pudieron ver un resumen de trabajos audiovisuales realizados por los alumnos de Comunicación Audiovisual.

La visita se alargó al atardecer, pero antes de volver a sus lugares de origen, **los representantes de EIKEN realizaron varias propuestas**, que fueron bien acogidas por los responsables de Huhezi. Tanto Huhezi como EIKEN pretenden que estas reuniones tengan **continuidad**,

porque repercuten en beneficio de los alumnos y estrechan la relación con las empresas audiovisuales.

